

## Jubiläum K. Graf Automobile AG Mettmenstetten

Kloten, 26. November 2014

Mitte September durfte die K. Graf Automobile AG anlässlich einer Jubiläums-Ausstellung auf 15 Jahre offizieller Scania Servicepartner zurückblicken. Mit einem Jubiläumsabend und einer Fahrzeugausstellung mit Probefahrtmöglichkeiten wurde das Jubiläumswochenende abgerundet.

Im Jahr 1932 gründete Jakob Graf in Mettmenstetten eine Automobilwerkstätte, welche schon vier Jahre später mit Markenvertretungen und Postautokursen erweitert wurde. Ende der 70iger Jahre baute dann Karl Graf an der Zürcherstrasse eine neue Nutzfahrzeugwerkstätte und ein Jahr später wurde die Karl Graf Automobile AG von Jakob, Rosette, Karl und Andrea Graf gegründet. Über die Jahre hinweg kamen weitere Liegenschaften und Gebäude hinzu und bestehende Gebäude wurden aus- und umgebaut. Im Jahr 1999 konnte dann ein Vertrag als offizielle Scania Servicestelle unterzeichnet werden und so durfte man in diesem Jahr bereits auf 15 Jahre erfolgreiche Zusammenarbeit mit der Marke Scania zurückblicken.

### Jubiläumsausstellung mit Probefahrten

Unter Anwesenheit von weit über 150 Kunden aus der Region durfte ein gemütlicher Abend verbracht werden. Bei Speis und Trank und gemütlicher Unterhaltung wurde das eine oder andere Fachgespräch geführt und das Jubiläum gefeiert. Am Samstag standen dann unzählige Personenwagen und Nutzfahrzeuge für eine Probefahrt bereit, was auch rege benutzt wurde. Als Höhepunkt des Jubiläums durfte Jan Stähli aus Hedingen von Robi Graf einen Gutschein für eine Reise ins Scania-Werk in Södertälje entgegennehmen.

### SCANIA – King of the Road



Scania Schweiz AG  
Steinackerstrasse 57  
CH-8302 Kloten ZH

Bei Rückfragen:  
Tobias Schönenberger  
Leiter Marketing / PR  
Tel. +41 (0)44 800 13 64  
tobias.schoenenberger@scania.ch  
www.scania.ch